





didominasi wanita. Tingkat absensi lebih tinggi dari wanita disebabkan peran mengasuh mereka.

Dalam masyarakat, ketika masyarakat menekankan perbedaan kelamin dan memperlakukan mereka secara berbeda ada beberapa perbedaan dalam bidang-bidang tertentu seperti agresivitas dan perilaku sosial. Tetapi jika masyarakat lebih banyak memberikan penekanan pada persamaan perlakuan dan kesempatan, banyak perbedaan akan hilang.

Segmen dari demografis itu sendiri dikelompokkan berdasarkan jenis kelamin, umur, tingkat pendidikan dan pekerjaan. Jika secara materi maka hampir sama dengan pengajian-pengajian yang lain. Hanya saja penjelasannya saja yang membuat berbeda.

Berdasarkan pembagian umur di klasifikasikan lebih banyak didominasi yang berusia 30-39 itu tergolong usia matang. Baik perempuan, dengan status yang sudah menikah biasa cenderung pembicaraannya tentang aktivitas keseharian seperti, keluarga, anak, masakan, dan lain-lain.

Sedangkan untuk jamaah yang berusia 20-29 tahun yang kebanyakan mahasiswa atau *fresh graduate* lebih suka sibuk dengan Blackberry mereka sendiri-sendiri. Walaupun tidak semua seperti itu namun potret seperti itu sering terjadi karena merasa berada pada lingkungan usia yang lebih tua dibanding mereka.













pesan menimbulkan efek pada komunikasi. Persuasi didefinisikan sebagai "proses mempengaruhi pendapat, sikap, dan tindakan dengan menggunakan manipulasi psikologis sehingga orang tersebut bertindak seperti atas kehendaknya sendiri.

- d) Hubungan sosial yang baik : manusia adalah makhluk sosial yang tidak tahan hidup sendiri. Kita ingin berhubungan dengan orang lain secara positif. Abraham Maslow menyebutnya dengan "kebutuhan akan cinta" atau "*belongingness*". William Schutz merinci kebutuhan dalam tiga hal : kebutuhan untuk menumbuhkan dan mempertahankan hubungan yang memuaskan dengan orang lain dalam hal interaksi dan asosiasi (*inclusion*), pengendalian dan kekuasaan (*control*), cinta serta rasa kasih sayang (*affection*).
- e) Tindakan : Persuasi juga ditujukan untuk melahirkan tindakan yang dikehendaki. Menimbulkan tindakan nyata memang indikator efektivitas yang paling penting. Karena untuk menimbulkan tindakan, kita harus berhasil lebih dulu menanamkan pengertian, membentuk dan mengubah sikap, atau menumbuhkan hubungan yang baik.

Disinilah peranan psikologi dalam komunikasi. Selain menganalisis penyebab, dampak dll, psikologi juga berusaha menemukan apa cara yang paling baik untuk menimbulkan

